



Simone Heuter mit Volker Hochfeld und 3 weiteren Personen

...

4. Februar um 23:30 · 🌐

Pressemitteilung der KKG Blomekörfge:

Am Sonntag, den 02.02.2025, feierte die **KKG Blomekörfge 1867 e.V.** mit einem Familien-Frühschoppen im Pfarrsaal von St. Maternus in der Kölner Südstadt seine Premiere. Pünktlich um 11:11 Uhr wurde die Veranstaltung mit einem bunten Programm eröffnet, das von der KG Torrausch Hasenfeld 79 e.V. unterstützt wurde. Die Gäste erlebten beeindruckende Auftritte, darunter das Männerballett, das mit straffen Waden und glitzernden High-Heels die Jecken begeisterte. Dennis Vey brillierte mit seinem herzerwärmenden „Bela-Lied“, gefolgt vom charmanten Kinderdreigestirn der KG Die Burgwächter von Hollwigg e.V. und dem multikulturellen Dreigestirn der KG Ansteler Burgritter 1986 e.V., das Integration und Offenherzigkeit verkörperte. Die Band Klabes sorgte für eine ausgelassene Stimmung, während Oma Helga für herzhaftes Lachen sorgte. Den krönenden Abschluss bildeten die Jungs der Band Filue, die das Publikum mit ihrem Hit „Ämmer“ zum Schunkeln brachten. Ein weiteres Highlight war die Begrüßung neuer Senatsmitglieder, Petra Ohel-Demski und Andreas Schütt. Die KKG Blomekörfge 1867 e.V. blickt auf einen wundervollen Tag voller Freude und Gemeinschaft zurück.

[#kölnerkarneval](#) [#köln](#) [#karneval](#) [#tradition](#) [#brauchtumspflege](#)

[#freundschaft](#) [Kölner Karneval](#) [@Highlight Köln Insider](#) Fotoquelle: KKG Blomekörfge



👍❤️ 34

6 Kommentare 7 Mal geteilt

👍 Gefällt mir

🗨️ Kommentieren

📧 Senden

➦ Teilen